

{besps}cultura15052013|width=215|height=287{/besps}

El martes 14 de mayo visitaron Roque Pérez los arquitectos Marcelo Zabaleta y Andrés Leiria con el objetivo de recorrer los edificios de los parajes La Paz y La Paz Chica del cuartel II del partido, además del edificio Tornquist y los galpones culturales de la estación del ferrocarril ubicados en la planta urbana. Con esto se hizo un relevamiento de cada lugar y con el informe resultante de la visita se espera la declaración de dichos sitios como patrimonio histórico cultural provincial.

Para empezar, recorrieron el edificio que perteneció en un primer momento a la Sociedad Patriótica Ernesto Tornquist, que se fundó en 1912 y en donde actualmente funciona el consejo escolar de Roque Pérez. Allí fueron atendidos por Andrea Troisi, consejera escolar, quien les explicó parte de la historia de este lugar.

Luego, estuvieron presentes en el predio de la estación donde visitaron los galpones culturales del Centenario, dando algunas opiniones y recomendaciones al respecto.

Para culminar, recorrieron el almacén de ramos generales y la pulpería de La Paz, uno de los más antiguos del partido y en donde todavía se realizan actividades comerciales para los residentes que viven en el paraje. Allí fueron atendidos por sus dueños, quienes detallaron la historia del lugar y su idea de destinarlo a hacer picadas durante los fines de semana.

Por último, visitaron el Cine Club Colón que fue creado por Jerónimo Coltrinari en 1933 e inaugurado en 1934. Todavía conserva su boletería y las butacas del cine, como también el altavoz. Adquirió el nombre de cine club porque funcionaba

## **Dirección provincial de Patrimonio Cultural recorrió y relevó datos del partido**

Escrito por Administrador

Miércoles, 15 de Mayo de 2013 00:00

---

dentro del edificio una cantina como agregado al cine.